
Résumé de PFE : sous titre : Habronémose des équidés
Résumé :
L'habronémose des équidés ou spiruroses gastriques des équidés sont des affections parasitaires causées par la présence dans le cul de sac drit de l'estomac, à la surface de la muqueuse ou dans la paroi de l'organe, de trois espèces de spirurides du genre HABRONEMA, transmis par diverse espèces de muscidés: H.mégastoma ( Draschia ), H.muscae et H. microstoma.Ces espèces d'habronème ne sont parasites que des équidés: en Europe, l'âne, le mulet et le cheval. Cette maladie est répondue en régions méridionales, surtout sur le littoral méditerranéen. Les habronémoses ont un caractère enzootique, elles sont entretenues par les équidés qui sont pour la plupart parasités, cependant, les taux d'infestation est étroitement lié à la réparation des Muscides qui sont hôte intermédiaire et vecteurs des Habronèmes. - Elles apparaissent en été et disparaissent en hiver. Elles déterminent soit des lésions cutanée, génital ou conjonctivale. - Le manque d'hygiène, le mauvais entretient des box et nombre de paramètres sont des causes déterminantes pour l'apparition de l'habronémose.


Abstract :
The habronémose of équidéses or gastric spiruroseses of equideses are affections parasitaireses caused by the presnce in the ass of right bag of the stomach, to the surface of the mucous or in the partition of the organ, of three species of spirurides of the HABRONEMA kind, transmitted by vairous species of muscidés: H.mégastoma ( Draschia ), H.muscae and H.microstoma. These species of habronème are only parasitic of équidéses: in Europe, the donkey, the mule and the horse. This illness is answersd in southern regions, especially on the Mediterranean coastline. Habronémoseses have a character enzootique, they are mainained by equideses that are for most parasiteses, however, rates of infestation are bound closely to the distribution of the Muscideses that is host intermediate and vector of the Habronèmeses. They appear in summer and disapear in winter. They determine lesions very well cutaneous, genital or conjectivale. Misse it of hygiene, the bad maintains horse-boxes and number of parametres are some determining reasons for the apparition of the habronémose.
